

Dr. Alfred Freiherr von Winterstein

Telepathie und Hellsehen

im Lichte der modernen Forschung und wissenschaftlichen Kritik

Auf Grund der neuesten wissenschaftlichen Erkenntnis werden für Laien u. Fachmann interessant dargestellt:

Die parapsychischen Erscheinungen der Spontan- und Experimental-Telepathie, Hellsehen und Gedankenlesen, Prophetie, Animismus und Spiritismus.

Eine ohne aufdringlichen Dogmatismus objektive, auch alle Einwände berücksichtigende Besprechung der okkulten Phänomene und deren Erklärung, so weit sie heute möglich ist.

Viele Abbildungen und Beispiele unterstützen den leichtverständlichen Text.

Erscheint Ende Februar

Geh. RM 3,80

Hans Ruin Narren und Apostel

*Ein Buch
für das heutige Europa*

Aus dem Erlebnis der Kunst und der Landschaft europäischer Kulturvölker führt der geistvolle Autor, Universitätslehrer in Helsinki, auf dem Weg seiner Reisen durch Europa den Leser zur Betrachtung der aufwühlenden Fragen unserer Gegenwart.

Spannend, lebendig, aufrichtig.

Der größte Erfolg in der nordischen Presse.

Was das Buch enthält:

Europäische Bilder: Wo Heiliges zur Schau steht — Das nordische und das südländische Meer — Die Straßen von Paris — Seiltänzer auf dem Fallreep — Wenn der Tod zum Tanze lädt.

Erde und Geist: Der wiedererstandene Caliban — Der Lobgesang auf das Blut — Prometheus von den Menschen verurteilt — Instinkte von Gut und Böse — Die Diktatur des Geistes — Das Land im Norden.

Mit Bildern.

Geh. RM 3,80, geb. RM 4,80

Karl Kerényi

Apollon

Studien über antike Religion und Humanismus

Ein epochemachendes Buch, das den Mythos wieder heraushebt aus der Landschaft, aus der Kultur und Dichtung der antiken Welt.

Eine neue Deutung der Ilias und Odyssee.

Neue Gedanken über die antike Religion.

Durchforschung und Erklärung der klassischen Kultur und Dichtung nach neuen Gesichtspunkten, Schlussfolgerungen für den Menschen der Gegenwart.

Für den gebildeten Laien.

Aus dem Inhalt:

Antike Religion und Religionspsychologie. — Unsterblichkeit und Apollonreligion — Hippolytos — Ergriffenheit und Wissenschaft — Landschaft und Geist — Der antike Dichter — Korfu und die Odyssee — Sophron oder der griechische Naturalismus — Die Papyri und das Wesen der alexandrinischen Kultur — Über den griechischen Roman — Geist der römischen Literatur — Horatius-Horatianismus — Hellenismus Humanismus.

Erscheint Ende Februar.

Geh. RM 3,80, geb. RM 4,80

Aart van der Leeuw Ich und mein Spielmann

Eine leichtherzige Geschichte

Eine romantische und doch tiefsinnige Welt der Freude, Schönheit und Poesie tut sich dem Leser auf, frohes Fabulieren über Liebe, Natur und Menschen im heiteren Rokoko.

Das Buch hat in seiner holländischen Heimat außerordentlichen Erfolg gehabt und in kurzer Zeit acht Auflagen erlebt.

Presseurteile:

Hamburger Fremdenblatt: „Ein ganz entzückendes Buch von einem holländischen Dichter . . . endlich eine starke Begabung . . . über diesem Buch liegt ein unaussprechlicher Reiz wie über manchen Bildern alter holländischer Meister . . . Jeder Leser wird beglückt und dankbar das Buch aus der Hand legen . . . das ein Dichter in so reiner und edler Form gestaltet hat . . .“

Münchener Neueste Nachrichten: „ . . . der Dichter schöpft aus einem reichen Schatz sonniger, zeitloser Romantik . . .“

Nieuwe Rotterdamsche Courant: „ . . . fortan wird uns der Name A. v. d. Leeuw gesegnet sein . . .“

De Literaire Gids, den Haag: „Wer das Vertrauen zum Schrifttum verloren hat und meint, daß die Menschheit davon genug bekommen hat, für den mußte ein Buch geschrieben werden wie dieses . . .“

Geh. RM 3,20, gebd. RM 4,50

Jetzt erscheint:

Th. F. Meisels

Von Salzburg ins Salzkammergut

Die alte Stadt Mozarts, der Festspiele und der Erzbischöfe schildert der Autor kunsthistorisch und mit Kennerblick, der durch die Mauern bis ins Herz der Dinge dringt.

Dann führt er den Leser wie den Reisenden ins Land hinaus, an die Seen, in die lieblichen Ortschaften, in die Welskurorte und zu den Menschen des ewig herrlichen Alpenlandes des Salzkammergutes.

Köstliche Bilder (65) aus den Museen Wiens und Salzburgs.

Erscheint Mitte Februar.

Geh. RM 1,80

Früher erschienen!

Th. F. Meisels

Bummel durch Alt-Wien

Ein lebenswürdiger, einzigartiger „Führer“ durch das alte Wien, kein nüchterner „Reiseführer“ mit Sternchen, sondern ein fröhlicher Plauderer. Er macht mit Bauten und Kunstdenkmälern, mit alten Winkeln und Gassen der schönen Donaustadt, mit ihrer verborgenen Seele bekannt und mit ihren charakteristischen Historien, die hinter jeder Ecke lauern.

Geh. RM 1,50

Bezugsbedingungen siehe  

FRANZ LEO & CO. VERLAG * WIEN-LEIPZIG

Auslieferung für den Buchhandel durch Carl Fr. Fleischer, Leipzig